



"El que ama a Dios, ame también a su hermano"... (1º Juan 4:21)



CIRCULAR N°3

Señores apoderados:

Junto con saludarlos cordialmente y esperando se encuentren bien junto a sus familias les doy la bienvenida a nuestra segunda reunión de apoderados.

Las reuniones de apoderados son importantes para conocer la gestión del Liceo y por otra parte tratar temas pertinentes del curso junto con su profesor (a) Jefe y sus directivas.

Les informo que ya se están llevando a cabo los talleres ACLE con gran participación de los estudiantes, son 16 talleres con más de 540 alumnos inscritos. Para su tranquilidad ya están cubiertos todos los talleres que pertenecen a la línea fundacional para participar en las olimpiadas de índole artísticas, deportivas, culturales y académicas. Es importante señalar que su coordinador es el profesor Ignacio Peñailillo, ante cualquier consulta lo pueden contactar a él.

En nuestro Liceo a partir del viernes pasado comenzó a operar un nuevo proyecto llamado "Proyecto musical Big Band". Este proyecto tiene como fundamento desarrollar en los niños, niñas y jóvenes el sentido musical para fortalecer un buen clima de convivencia, es decir, trabajar en un sentido inclusivo con todas las diferencias que pudiera tener el estudiante. Los invitamos a participar de este importante proyecto que abarca a estudiantes de sextos a segundos medios.

Por otro lado, informarles que todos los cursos tendrán su retiro espiritual fuera del establecimiento a cargo del director de Pastoral. También se llevarán a cabo las salidas pedagógicas, que serán organizadas por el área académica y de acuerdo a las unidades que estén viendo en la asignatura. Tanto las salidas pedagógicas y los encuentros con Cristo son financiadas enteramente por el establecimiento.

Informarles que ya nuestro Liceo tiene un centro de estudiantes los cuales fueron elegidos democráticamente por votación de sus compañeros, en donde el profesor asesor realizó un proceso limpio y transparente, me refiero al profesor Alfredo Arce.

Una de las tareas pendientes es conformar el centro de padres y ya estamos avanzando en este proceso en donde el miércoles 24 de abril nos reunimos con los candidatos y el tricol. Respecto a este punto se comunicará oficialmente los postulantes y las fechas de votación.

Estimados padres y apoderados los invito a trabajar desde su rol de apoderado como los primeros formadores de sus hijos (as) para que tengamos espacios sanos de convivencia y el establecimiento sea un espacio protector en donde los niños, niñas y jóvenes reciban educación de calidad, integral e inclusiva.

Que tengan una excelente reunión, se despide muy atentamente

La Rectora.

San Ramón, abril de 2024